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議席番号 氏 名

ＮＯ．２ 質問事項・要旨及び答弁者

２ 新井田 昭 男

１.観光振興について 町 長

観光資源の乏しい木古内町ではありますが、１８０年余り続いてい

る厳寒の奇祭で全国的に知れ渡っている「寒中みそぎ」。また、新幹線

開業を契機に、道の駅の賑わいに加え、春には、サラキ岬チューリッ

プ・咸臨丸終焉の地、そして、いかりん館、芝桜等々で多くの観光客

に立ち寄って頂いている状況であります。町が力を入れている萩山散

策や薬師山の芝桜にも、多くの観光客が立ち寄っている状況を目にし

ます。町内には芝桜の案内看板も複数ありますが、何が原因なのか解

りませんが、今年の薬師山の芝桜の状況に「まだ時期が早いのでしょ

うか」と尋ねられる方もおられると伺っております。

一方、個人で管理し開放されている札苅村上芝桜園は、多くの方が

訪れ、リゾート観光列車「四季島」が徐行運行をするくらい素晴らし

い芝桜の色彩を約１ヶ月間楽しむことが出来ます。

薬師山や札苅村上芝桜園等の芝桜を活かした更なる観光振興を図る

必要性を強く感じます。改めて次の２点について町長の見解を伺いま

す。

（１）薬師山の芝桜の現状と今後のあり方

（２）我が町として札苅村上芝桜園に対する更なる支援策のあり方


